

# 第四小コミュニティだより

No.5

～地域と共に育つだいよんの子～



平成29年1月17日

CS 理事長 鈴木逸郎  
校長 伊藤卓哉

1月に入り寒さも本格的になってきました。時が経つのも早く、あっという間に冬休みが終わり、新しい年がやってきました。昨年はCSの活動にたくさんの方々のご協力をいただき、子どもたちは様々な経験をすることができました。ありがとうございました。

今年もよろしくお願ひいたします。くれぐれも体調管理にはお気を付けください。

## 2年生 いもほり… 10月25日

牧野さん（CS理事）の畑で育てたさつまいもを掘りに行きました。今年はつるも自分たちで植えたので、出てきたさつまいもに大喜びでした。



大きいおいもがでてきたよ～！



おうちでやきいもにしようかな。

## だいよん祭… 11月5日



地域・保護者の皆様にご協力いただき、今年度も野菜や手作り品などを販売しました。10時の開店にはたくさん的人に来ていただき、午前中ではとんどの品が売り切れとなりました。ベルフレンドさんの手作り品も好評でした。

CSの収益は子どもたちの活動の充実のために有效地に使わせていただきます。

ご協力ありがとうございました。



# 1年生 昔の遊びをしよう・・・11月19日



地域から17名の方々にご参加いただき、1年生と昔の遊びをしていただきました。

1年生のリクエストで、おてだま・竹馬・竹ぼっくり・缶ぼっくり・竹とんぼ・おはじき・めんこ・あやとり・おりがみ・けん玉・こま・どんぐりごまのコーナーをつくりました。学校にないものは作っていただいたり、お借りしたりしました。



「はじめておはじきであそんだよ。すごく楽しかった。」

「竹馬に乗るのがむずかしかったけど、またやりたい。」

などなど、子どもたちはいつもとちがう遊びに一生懸命でした。

楽しかったよ！また来てね！  
ありがとう！！



# 5年生 もちつき・・・12月17日

40名のボランティアと共に、5年生がもちつきをしました。代表の児童が事前にもち米を洗い、水につけておいたものを、早朝から地域の方々にお世話になり、蒸していただきました。5年生が一生懸命もちつきをし、おいしいおもちを全校に届けることができました。

## 第6回第四小学校コミュニティ・スクール理事会報告

12月2日に第6回理事会が開かれました。

毎年、第四小学校CS活動が充実するよう市教育委員会に「意見申出書」を出しています。今年度は鎌田中学校校舎改築に伴う運動場の拡張やボランティアや地域の人が話し合える場の設置等と、学校周辺の道路整備や人的な配置について要望しました。理事会に市教育委員会から出向いてもらい回答をいただきました。希望通りの回答ではありませんでしたが、理事一同さらなるCSの充実のために強く要請しました。

また、12月17日の鎌田中学校CS研修会では、文部科学省の浅田和伸さんの講演にたくさんの参加をいただきありがとうございました。

CSコーディネーター 大村尚子

### ボランティア募集

コアラの会・四夢の会・四つ葉の会では、一緒に活動していただける保護者の方、地域の方を募集しています。関心のある方は第四小学校まで、お問い合わせください。

連絡先 第四小学校 電話51-0751

メール yon2es@mctv.ne.jp